

In Neufelden wird nach drei Jahren wieder Bier produziert

# Neuer Start mit Bio-Brauerei

Drei Jahre, nachdem die Brauerei Neufelden – wie schon mehrmals in ihrer Geschichte – den Betrieb eingestellt hat, startet sie ein weiteres Mal neu. Mit der Welser Unternehmerfamilie Meir als neuem Eigentümer nimmt sie als erste zertifizierte Bio-Brauerei Oberösterreichs den Betrieb wieder auf.

„Wir haben dem Jahresbericht der Brauwirtschaft entnommen, dass es in Oberösterreich 40 Brauereien gibt, aber keine davon ist eine Bio-Brauerei“, verrät

Martin Meir, wie er und sein Bruder Alois die Marktlücke entdeckten, die sie mit der Übernahme der Traditionsbrauerei in der Bio-Region Mühlviertel füllen wollen.

Mit der Lagerhausgenossenschaft Urfahr als Vertriebspartner kommt Mitte November die erste Neufeldener Biersorte seit 2009 auf dem Markt. Sie heißt „s'Hopferl“ und wird mit Mühlviertler Bio-Hopfen und Malz von Bio-Gerste aus der Region gebraut. Mit dem Bio-Zertifikat des staatlich akkreditierten Prüfinstituts LA-CON ist die Brauerei Neufelden auch bereits Partner von Bio Austria.

Dass die Meir-Brüder, deren Familie mehrere Immobilien- und Logistik-Dienstleistungsfirmen besitzt, damit den richtigen Riecher hatten, glaubt auch Landesrat Max Hiegelsberger: „Das Bio-Segment hat enormes Potenzial. Es wird die perfekte Symbiose von Bio-Landwirtschaft und Brauwirtschaft.“